



Apocalipsis acuático: las algas invaden el Caribe con niveles sin precedentes desde 2011

Description

Apocalipsis acuático: las algas invaden el Caribe con niveles sin precedentes desde 2011

El Caribe registró un aumento récord de algas sargazo en mayo de 37,5 millones de toneladas en comparación con 31 millones en abril, y su número sigue creciendo, advierten los especialistas de la Universidad Atlántica de Florida.

La zona afectada se extiende desde Puerto Rico hasta Guyana, pasando por la costa de Florida y la península de Yucatán, perjudicando al turismo, matando a la fauna y emitiendo gases tóxicos.

Expertos explican que el aumento de la temperatura de los océanos debido al cambio climático es una de las razones de una floración tan abundante. Además, se cree que el exceso de nitrógeno en el agua procedente de la quema de combustibles fósiles o del polvo del Sáhara sería una de las causas de rápida floración.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Junio 2025